

Kapolsek Klangeran Sosialisasi Pengawasan Pemilu

Panji R - [CIREBON.PRESS.WEB.ID](https://cirebon.press.web.id)

Jul 14, 2023 - 14:46



CIREBON - Kapolsek Klangeran IPTU Ngatidja, SH, MH, beserta Kanit Propam Polsek Klangeran Bripta Wiwid Widianoro, SH, melakukan kegiatan sosialisasi pengawasan Pemilu partisipatif di Kecamatan Jamblang dalam rangka Pemilihan Umum tahun 2024, Jum'at (14-07-2023).

Giat sosialisasi ini dihadiri oleh Muspika dan seluruh anggota Panitia Pengawas Pemilihan Umum (Panwaslu) tingkat kecamatan Jamblang. Dalam acara

tersebut, Kapolsek Klangean IPTU Ngatidja, SH, MH, memberikan arahan dan penekanan pentingnya partisipasi masyarakat dalam proses pemilu.

Kapolsek Klangean menyampaikan, "Sosialisasi pengawasan Pemilu partisipatif ini merupakan upaya kami untuk melibatkan masyarakat dalam mengawasi jalannya pemilu. Dalam Pemilihan Umum tahun 2024, partisipasi aktif masyarakat sangat diperlukan untuk menjaga transparansi, keadilan, dan integritas dalam pelaksanaan pemilu. Kami berharap masyarakat dapat turut serta dalam pengawasan untuk menciptakan pemilu yang bersih dan demokratis."

Dalam kesempatan terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H. melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, IPTU Rusdwianto, menyampaikan apresiasi atas kegiatan sosialisasi yang dilakukan oleh Kapolsek Klangean. Beliau mengungkapkan dukungannya terhadap upaya peningkatan partisipasi masyarakat dalam pemilu yang transparan dan demokratis.

Pemilu partisipatif merupakan pendekatan yang memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk terlibat secara aktif dalam proses pemilihan umum. Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran mereka dalam menjaga integritas pemilu semakin meningkat.

Kegiatan sosialisasi pengawasan Pemilu partisipatif yang .dihadiri oleh Kapolsek Klangean ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang baik kepada masyarakat, sehingga mereka dapat melaksanakan tugas pengawasan dengan baik dan menjadi bagian yang aktif dalam membangun demokrasi di wilayah Kecamatan Jamblang.